

Argentine : le gouvernement tente d'empêcher une grève générale



Buenos Aires, 7 juin (RHC)- Le gouvernement argentin a convoqué pour ce jeudi une réunion urgente avec la Confédération Générale du Travail dans le but de freiner la décision des syndicalistes de faire une grève générale.

Selon des médias de Buenos Aires, les travailleurs exigent un changement dans les politiques économiques et ils réaffirment que si des solutions ne sont pas trouvées, ils recourront à une mesure de force.

Auparavant, des centrales ouvrières avaient déjà évoqué la possibilité d'une grève générale pendant la première quinzaine de juin sans en préciser la date.

Le mécontentement de plusieurs groupes syndicaux et mouvements populaires de l'Argentine a augmenté après le veto opposé par le président à une loi votée par le Congrès qui cherche à geler les prix des services essentiels.



Radio Habana Cuba